



Los miembros del equipo rectoral, en las primeras filas de un concurrido Paraninfo. /FOTOS: GUZÓN

UNIVERSIDAD ■ EN EL PARANINFO

El nuevo Claustro empieza a andar

Dos terceras partes de los miembros del máximo órgano de representación acudieron a la sesión constitutiva

R.D.L.

LLENO, como pocas veces se puede ver el Paraninfo de las Escuelas Mayores en una sesión claustral. Así estaba ayer la gran sala del edificio histórico con motivo de la sesión constitutiva del nuevo Claustro Universitario, el primero elegido con Daniel Hernández Ruipérez como rector, por eso no faltó ninguno de los miembros del equipo rectoral, que hay que recordar que obtuvieron un gran respaldo en las elecciones celebradas el pasado 23 de noviembre, en especial Mariano Esteban de Vega, el claustral más votado.

Siguiendo la tradición, el equipo rectoral ocupó los primeros bancos del Paraninfo y por detrás se sentaron el resto de los 218 claustrales, de un total de 300, que asistieron a la sesión extraordinaria. Otros 34 delegaron el voto. Además se notó el inicio del periodo de exámenes del primer cuatrimestre del curso, ya que se redujo la presencia de representantes estudiantiles hasta el punto de que tampoco acudió el alumno que formaba parte de la Mesa de Edad. Por ello, el rector Daniel Hernández Ruipérez y la secretaria general, Ana Cuevas, estuvieron acompañados en la mesa sólo por el profesor Arturo Santos.

Precisamente, junto a la constitución del máximo órgano de representación de la Universidad de Salamanca, la sesión extraordinaria celebrada ayer tenía como objetivo elegir a los nuevos miembros de la Mesa del Claustro. Así que una vez que hubo quórum en la sala, la secretaria general nombró las delegaciones de voto y explicó el procedimiento a seguir para elegir a la citada Mesa, de



Arturo Santos Borbujo, Daniel Hernández Ruipérez y Ana Cuevas.

EL DETALLE

■ NUEVA MESA. Los miembros de la Mesa del Claustro elegidos son: M^a Carmen López Esteban (Profesores Funcionarios Doctores), M^a José Sánchez Ledesma (Profesores Titulares de Escuela Universitaria no Doctores), Alvaro Carvajal Castro (Profesores Eméritos, Ayudantes, Asociados y Visitantes), Virginia Vázquez Hernández (Estudiantes de Tercer Ciclo), Alejandro Santiago Hernández (Estudiantes de Primer y Segundo Ciclo), y M^a de la Luz Sánchez Sánchez (PAS).

forma que apenas cinco minutos después de su constitución, se levantó la sesión extraordinaria del Claustro durante media hora para que se presentaran las candidaturas.

Tras el descanso, llegó el momento de las votaciones. Los más afortunados fueron los claustrales apellidos por la letra "r", ya que fueron los primeros en depositar su voto y pudieron marcharse.

La próxima sesión extraordinaria será el lunes, 23 de enero, y tendrá como fin elegir a la comisión para la reforma del Reglamento de Funcionamiento del Claustro.